

航海

令和3年5月17日(月)
学校長 井上 勝文
学年主任 畑 ひとみ
No. 4

楽しかった! 宇ノ気ウォークラリー

5月11日(火)に宇ノ気ウォークラリーを実施し、班ごとにクイズを解きながら、市内の名所を回りました。この行事には「地域について学ぶ」、「集団行動の大切さを身に付ける」「グループで協力する」、「よりよい学級・学年にする」という目標がありました。うみっこランド七塚をめざして班で歩いている様子、三役会主催のレクリエーションの様子などを見ていると、どの目標もおおむね達成できたように思います。

特に良かったのは、三役会主催のレクリエーションです。少ない準備時間にもかかわらず、みんなが楽しめるように、ルールなどを工夫して、三役の人たちが企画を考えてくれました。そして、三役会で考えたルールにそって、学年のみんなが行動してくれたからこそ、楽しい時間を共有することができました。これからもみんなでルールを守り、協力して、たくさんの行事を成功させていきましょう。

振り返りより

ウォークラリーを終えて、グループの人と前より仲良くなることができたり、地域についてよりくわしく知ることができたり、1日でたくさんのことを学ぶ・経験することができました。他にも「ここはどこ?」と思うような自分が知らない道や初めての経験など、ハラハラ・ドキドキするようなこともたくさんありました。自分的には昨日の宇ノ気探検ウォークラリーは、とてもすてきな行事だったな～と思いました。昨日は、本当にすてきな1日だったなと感じました。(1組女子)

ウォークラリーで、集団行動の大切さが分かりました。同時に集団行動の難しさも分かりました。なので、人とうまく関わり集団行動もうまくして、友達との仲や絆を深めていきたいです。次の行事では、人数が増えたり、減ったりすると思うけど、今日のように協力したいです。(2組女子)

グループで協力して問題をといたり、行動することができた。すれちがう地域の人や職員の人にあいさつをすることができた。時間を見て行動することができた。迷わずにそれぞれの場所に行くことができた。(3組女子)

班で協力することで、一人よりも絶対速くウォークラリーを進めることができたと思います。だから、ここからは協力することを大切に学校生活に生かしていきたいです。(4組女子)



